



COLEGIO OFICIAL DE ENFERMERÍA DE ALICANTE



Foto GVA

Comunicado a la opinión pública

Las enfermeras y enfermeros somos profesionales sanitarios que nos estamos entregando en cuerpo y alma para afrontar unos problemas nuevos de salud y garantizar los mejores cuidados a los pacientes y ciudadanos en general, poniendo en juego nuestra propia vida, contagiándonos y llegando incluso a perderla.

Seguimos protocolos cambiantes, estamos vacunando, realizando test diagnósticos, seguimientos telefónicos,... todo ello tareas nuevas y sin descanso. Atendemos las demandas nuevas de cuidados y las crónicas, al tiempo que gestionamos todo el dolor, el sufrimiento y muerte que genera esta crisis sanitaria.

La variante ómicron se extiende a un ritmo vertiginoso y no perdona a los sanitarios, que también caemos contagiados, mermando notablemente las plantillas. Pero a pesar de ello seguimos trabajando y tirando del carro al mismo ritmo, teniendo que ser quienes

demostremos la cara ante unos usuarios del sistema sanitario también al límite (y con razón).

Agradecemos los aplausos, pero rechazamos los halagos políticos vacíos. Necesitamos respeto, consideración y ayuda. Que se sepa el esfuerzo personal y profesional que estamos haciendo y lo que estamos sacrificando y que desde las diferentes administraciones se reconozca, de forma palpable, todo este compromiso y esfuerzo.

A pesar de ello, desde el Colegio Oficial de Enfermería de Alicante queremos transmitir un mensaje de esperanza a la ciudadanía en el sentido de que por muy mal que esté la situación **los profesionales de Enfermería están y van a seguir estando ahí**, como ya lo han hecho cuando no tenían el material suficiente para protegerse adecuadamente de los contagios.

Ante todo ello, desde el Colegio Oficial de Enfermería de Alicante queremos informar de que:

El Colegio de Enfermería de Alicante se ofrece a las autoridades sanitarias para contribuir a la mejora del escenario sanitario actual y participar en las políticas de salud, en beneficio de la ciudadanía

1. Lamentamos la situación de colapso de los centros de salud, centros sociosanitarios y de los hospitales, ante lo que pedimos comprensión y colaboración a la sociedad.
2. La Conselleria de Sanidad debe gestionar mejor y sin improvisar y debe dejarse asesorar por los profesionales que están en primera línea.
3. Ponemos en valor la profesionalidad y el compromiso de los enfermeros y enfermeras, anteponiendo su deber a cualquier otro aspecto de sus vidas, pagando por ello un gran coste personal y familiar.
4. Las enfermeras y enfermeros, al igual que los médicos, deben ser indemnizados por haber trabajado sin la adecuada protección.
5. Pedimos más sanitarios para poder atender la demanda existente. En la Comunidad Valenciana se necesitan más de 2.300 enfermeras y enfermeros.
6. Rechazamos que no se renovase a 3.000 sanitarios contratados como refuerzos. Asimismo, solicitamos que el 30 de abril se renueven los contratos Covid vigentes.
7. La pandemia continúa y además hay que planificar la post-pandemia, la cual se predice muy complicada. Los ciudadanos se merecen una sanidad de calidad.
8. Hay que evitar banalizar la enfermedad al tratarla como una gripe y evitar también usar el término "gripalización". La infección por Covid-19 no es un proceso gripal.
9. Animamos a quien no se haya vacunado a que lo haga, al uso adecuado de la mascarilla, a que se mantengan las medidas de lavado de manos, aislamiento y distanciamiento social.
10. Necesitamos una mayor inversión en Atención Primaria, Urgencias y Salud Pública, en su condición de primeras líneas de atención ciudadana. En general, es urgente un incremento presupuestario notable para mejorar nuestra sanidad en la Comunidad Valenciana.

Las enfermeras y enfermeros cuidamos de las personas en todas las etapas de su vida



Colegio Oficial de Enfermería de Alicante

